

笠岡市立白石小学校

学校だより

平成30年 9月号

実りの秋を過ごそう！

長い夏休みが終わり、2学期がスタートして1ヶ月が過ぎました。空を見上げれば、モコモコとして綿菓子のような入道雲はなくなり、秋の到来を感じさせるすじ雲を見かけることが多くなりました。

子どもたちは元気に登校し、連日、運動会の練習に取り組みました。別欄で紹介しますが、運動会本番では、練習の成果を存分に発揮してくれました。紅白対抗では、3年連続で同点という珍しい結果が出ました。子どもたちの頑張る姿に、神様が粋な心遣いをしてくれたのかな？と感じました。

いよいよ秋本番と言った時候となっていました。昔からよく言われる言葉に『食欲の秋、読書の秋、○○の秋、・・・』というのがありますが、まさに今がそうです。子どもたちには、しっかり頭を動かし、しっかり体を動かしてほしいと思います。

学校行事の方では、10月12日（金）に社会科見学、18日（木）に市内学童陸上運動記録会、11月18日（日）に学芸会＆公民館まつり等々が控えています。運動会が終わったばかりですが、それぞれの行事に向けて、子どもたちは既に動き始めています。何だか慌ただしいような気もしますが、次の目標があった方が前向きに取り組めると思います。子どもたちの活躍を期待しています。

8/21 親子料理教室！



夏休み期間中の8月21日（火）に、恒例の「親子料理教室」が公民館において行われました。

今回、白石の親戚へ泊まりに来ている福山の小学生2名も加わりました。

全体で顔合わせをした後、早速、調理に取りかかりました。

野菜を切ったり材料を炒めたりと、子どもにとっては結構ハードな2時間あまりでしたが、周りには多くのベテランの方がおられ、上手にアドバイスをして頂きました。

自分で作っただけに全員完食。たまにはこういうのもいいものですね。



9/7 小中合同給食！

運動会を前に、紅白それぞれのチームの結束を高めようということで、今年も合同給食を行いました。

全体の司会進行は、中学生がしてくれました。紅白に分かれたテーブルで会食をし、その後、恒例の紅白対抗クイズ大会です。毎年、中学生が難問（珍問）を考えてくれるので、どんな問題なんだろうとみんな興味津々です。

「私が考えていることを当ててください。」ゲームでした。両チームとも3回質問が出来るのですが、計6回の質問で答えを予測するのは難しかったです。

要領が分かりかけていた頃に、クイズ大会は終了しました。



9/23 大盛況！白石島大運動会！

運動会の週の初めあたりは日曜日だけ晴れマークがあるような状況でしたが、前日も太陽が顔を出してくれたおかげで、運動場は最高のコンディションとなりました。天気も、暑くもなく寒くもなく最高の運動会日和となりました。



児童・生徒数は昨年より減って11名となりましたが、何とか昨年並みの演技を行うことができました。

どの競技も真剣に、そして楽しく、和やかに進んでいき、地域の方々のご協力もあって、まさに白石島の大運動会になりました。

準備から当日の演技への参加、片付けに至るまで、多くの地域の皆様にお力添えを頂きました。本当にありがとうございました。この温かい雰囲気に包まれた白石島で育つ子どもたちは、つくづく幸せだなと感じました。

<ここから校長の独り言>

発見！白石で生き抜く知恵

その1：「女性を立てる！」

今年の運動会でも思いましたが、綱引きでは、最後は必ず女性チームが勝ちます。白石の男性陣は優しい！（実際、女性は強い？？）

<追伸>

右の写真は、水遊びをしているわけではありません。
※「力をあわせて」



10月の行事予定

- 5日（金）いきいき交流スクール
- 12日（金）社会科見学
- 18日（木）市内陸上運動記録会
- 19日（金）※記録会予備日
- 25日（木）お弁当給食
- 27日（土）ホリデーチャレンジ
- 29日（月）白石踊小中合同練習

お礼

遅くなりましたが、8月25日（土）のPTA奉仕作業では、暑い中を大変お世話になりました。

おかげさまで、運動場や校舎周りが見違えるほどきれいになりました。

気持ちよく2学期のスタートができました。



今月のお・ま・け



<作品名>
「速度違反取締中」
※綱引きにて